

きりん組お泊まり会だより

きらら保育園 令和6年9月12日発行

8月30日(金曜日)から31日(土曜日)にかけて、きりん組の合同お泊まり会がありました。今年度は初めて系列園の南通りすこやか保育園、こぐま保育園の年長組のお友だちと衣食を共にしました。いつもサッカー教室などで顔を合わせている子どもたちなので、打ち解けるのも早く、ザ・ブーンでプール遊びをするうちに名前を覚えて話しかけたり、一緒にゲームをしたりと、2日間とても楽しく過ごすことができました！

1日目

8:50

きらら保育園出発✨「プール楽しみ!」「お友だちたくさん来る?」とわくわくドキドキいっぱいです。すこやか保育園のお友だちとも合流し、園バスの中では、今日を楽しみにしていた子どもたちの話し声で大盛り上がりでした🎵



新しく買ったゴーグルを待ちきれずに装着!

9:50

ザ・ブーンに到着🌊水着に着替えて、浮き輪を膨らましてもらうと、「早く入りたい!」とちょっぴりウズウズしながらも、準備体操もしっかりして、いよいよ入水。浅いプールと流れるプールをたくさん満喫してきました!



12:00

お昼ごはん🍴楽しみのひとつだったママのお弁当を食べながら、保育園交流を楽しみました。こちらのテーブルでは、白熱の腕相撲大会もはじまりました(*^_^*)



13:30

まんたらめに到着🌿森の中を探索して、どんぐりやまつぼっくりを集めや、虫やセミの抜け殻探しに夢中になる子どもたち。集めた木の葉を飾りに使って、記念のフォトフレームを作りました♡バウムクーヘン作りにも挑戦しましたよ!



完成したフォトフレーム

17:30

夕食🍲おいしいカレーとみんなで手作りしたバウムクーヘンをデザートにいただきました♡すっかり仲良しになったお友だちとのおしゃべりにも花が咲きます🌸



お腹もいっぱいになったあとは、花火🎆「わあ〜きれい!」と感動する子どもたちの声が飛び交っていました。最後はみんなで線香花火の長持ち勝負もしました(^^)

19:30

入浴、歯磨き🪥「お風呂大きいね!」「温泉みたい!」と大喜びの子どもたち。まるでプールのように大はしゃぎでした♪自分のお布団のシーツや枕カバーを自分で準備をし、就寝時間までのんびりと過ごしました。



21:00

おやすみなさい☆今日はとっても楽しかったね。明日も元気に遊ぼうね!

2日目

6:30

起床🌞朝ごはん🍳お友だちと「おはよう!」とあいさつを交わし、すっきり目覚めることができ、保育者と一緒に自分の使った布団の後片付けもできました。

朝ご飯のあいさつ当番
「いただきます!」



9:00

まんたらめ出発🚌施設の方にお見送りをいただき、それぞれの保育園へ向かいます。たくさんのお友だちとの楽しい思い出がたくさんできました♡

今回のお泊まり保育では、“自分のことは自分で”という目標を持ちながら様々なことに挑戦した子どもたち。そのこともあってか、保育園に帰ってくると、なんだか凛々しい表情で、成長した姿が見られました🌟残りの保育園生活も、このお泊まり保育で体験したものを活かして、子どもの意欲や自立心を育み、楽しく過ごしたいと思います!